

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, puji dan syukur saya selaku penulis, saya panjatkan kepada kehadirat Allah SWT atas berkat, rahmat, nikmat dan karunia-nya sehingga saya mampu menyelesaikan penulisan Tugas Akhir yang berjudul Perancangan Sistem Informasi Pergudangan pada Dinas Sosial XYZ dengan Menggunakan Metode Waterfall dan Klasifikasi ABC sebagai salah satu syarat untuk melaksanakan Sidang Tugas Akhir pada S1 Digital Supply Chain Universitas Telkom.

Dalam menyusun penulisan Tugas Akhir ini, tidaklah lepas dari bantuan dan dukungan dari seluruh pihak di sekitar penulis baik itu bantuan dan dukungan secara langsung maupun secara tidak langsung. Dengan itu saya ucapkan terima kasih sebesar-besarnya kepada seluruh pihak yang telah memberikan bantuan dan dukungannya hingga dapat menyelesaikan penulisan laporan tugas akhir. Ucapan terima kasih saya kepada:

1. Allah Subhanahu Wata'ala yang selalu memberikan karunia, kesehatan, kemampuan, kekuata, dan hidayah selama mengerjakan Tugas Akhir ini hingga selesai.
2. Pembimbing Tugas Akhir saya, Prafajar Suksessanno Muttaqin, S.T, M.T, ESLog. dan Hardian Kokoh Pambudi S.T., M.T., M.B.A. selaku pembimbing 1 dan pembimbing 2 atas arahannya dan bimbingannya selama pengerjaan tugas akhir ini.
3. Bidang Perlindungan dan Jaminan Sosial Dinas Sosial XYZ sebagai studi kasus dalam tugas akhir ini yang telah bersedia menyediakan sumber data mulai dari wawancara, observasi, dan dokumen untuk pelaksanaan penyusunan tugas akhir.
4. Bapak Taopik Sopyani, S.H. dan ibu Irrine Komarudin selaku kedua orang tua saya yang telah memberi restu, motivasi, dukungan dan doa selama pengerjaan tugas akhir ini.
5. Rekan-rekan kelas TL-43-01 yang telah menemani sejak awal memasuki dunia perkuliahan hingga kini sudah pada akhir masa perkuliahan.

Terima kasih dari penulis juga untuk seluruh pihak yang secara tidak langsung berkontribusi dalam penyusunan progress tugas akhir ini. Penulis sangat menyadari bahwa Tugas Akhir ini masih jauh dari kata sempurna. Untuk itu, penulis menerima dengan terbuka atas kritik dan saran yang membangun agar Tugas Akhir ini bisa tersusun lebih baik lagi. Penulis berharap semoga Tugas Akhir ini dapat bermanfaat untuk kita semua.